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令和3年度　松浦市表彰式令和3年度　松浦市表彰式

　

市
で
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11
月
7
日
、
松
浦
市
議
会
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場
に
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浦
市
表
彰
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光
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〇
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福
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御
厨
町
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（
う
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長
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年
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〇
農
業
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員
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び
農
地
利
用
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田　
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島
町
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農
業
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・
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員
3
年

　

川
下　
　

實
（
鷹
島
町
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農
業
委
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推
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3
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《
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功
労
表
彰
》

〇
民
生
委
員
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山
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12
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志
水
キ
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と
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〇
畜
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通
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尚
近
（
志
佐
町
）
交
通
指
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員
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年

　

故　
吉
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（
御
厨
町
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員
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年

《
徳
行
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（
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佐
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多
年
に
わ
た
り
バ
ス
停
お
よ
び
周
辺
歩
道
の

清
掃
活
動
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継
続
的
に
実
施
さ
れ
、
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路
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境
美
化
や
地
域
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活
環
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貢
献
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体
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生
功
労
表
彰
》

●
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や
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前
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高
齢
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地
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立
ち
寄
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交
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で
き
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場
を
開
設
し
、
世
代

を
超
え
た
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に
よ
り
生
き
が
い
づ
く
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支
援
し
地
域
住
民
の
福
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貢
献

《
徳
行
功
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彰
》

●
松
浦
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会

　

多
年
に
わ
た
る
市
報
の
音
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ボ
ラ
ン
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ィ

ア
活
動
を
通
し
て
共
に
支
え
あ
う
地
域
社
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づ
く
り
に
貢
献

※外字に関しては、新聞表記と合わせて掲載させて頂きます。
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医療従事者の皆さんに感謝医療従事者の皆さんに感謝
　市は 11 月 8日から 12 日にかけて、市内 10 か所
の医療機関へ感謝状を贈呈しました。
　これは、新型コロナウイルス感染症対策のワクチ
ン接種において、市内医療機関の協力のもと速やか
に実施できたことに敬意を表すものです。
　市長が 11 月 8 日、木村内科循環器科（木村幹史
院長）を訪問し、「接種率が伸びたのも皆さんのお
かげです。ありがとうございました」と感謝の言葉
を述べて木村院長に感謝状を手渡しました。
　市内におけるワクチン接種率は、11 月 7 日時点
で 88.4％となりました。

中興化成工業㈱に感謝状を贈呈中興化成工業㈱に感謝状を贈呈

　市は 10 月 25 日、企業版ふるさと納税制度を通
じて市へ寄付を行った中興化成工業株式会社（庄
野直之代表取締役社長）へ、感謝状を贈呈しました。
　感謝状を受け取った庄野社長は「松浦の人たち
に支えてもらっています。これからも市民の皆さ
んと一緒になって松浦市の発展に貢献していきた
いです」と話されました。
　寄付金は、教育振興、観光振興、農水産業・商
工業振興などに活用する予定です。

㈱堀内組に感謝状を贈呈㈱堀内組に感謝状を贈呈

　市は 10 月 14 日、企業版ふるさと納税を通じて
市へ寄付を行った株式会社堀内組（山下忠則代表
取締役社長）へ感謝状を贈呈しました。
　感謝状を受け取った山下社長は「以前から市内
にある火力発電所、消防署、魚市場などの建設に
携わらせていただいた。今後もさまざまな形で協
力していきたいです」と話されました。
　寄付金は、教育振興、観光振興、移住・定住促
進事業などに活用する予定です。

温かいこころ　ありがとうございます温かいこころ　ありがとうございます

地域の子どもたちのために
　一般社団法人 白浜五地区振興会（市山浩司
代表理事）は 11 月 1 日、志佐小学校・志佐
中学校・松浦高校の 3校へ寄付を行いました。
　同会は、白浜・岸浜・西山・白浜団地・黒汐
の 5つの地区で取り組む太陽光発電事業の収益
金を地域振興に役立ててほしいと毎年寄付を行
われています。
　この日は、市山代表らが松浦高校を訪れ、
各学校の校長に目録を手渡しました。各校長
は「教育環境の充実のために活用したい」な
どと話しました。


